



## EXPERIENCIA ERASMUS EN UNIVERSIDAD DE PALERMO CURSO ACADÉMICO: CUARTO DE GRADO INGENIERÍA INFORMÁTICA

- Fecha: 01/07/2024
- Ingeniería Informática, Cuarto Curso
- Destino: Universidad de Palermo
- (Código Erasmus, nombre del centro y ciudad): I PALERMO 01, Universidad de Palermo, Palermo
- Experiencia e información de utilidad para futuras movilidades:
- 

**Ciudad:** Palermo es una ciudad bastante grande, con mucha población y a orillas del mar; por lo que siempre hay algo que hacer. Italia a nivel de trenes está magníficamente conectada por lo que puedes ir a cualquier lugar desde Palermo, hay muchos pueblos y playas preciosos muy cerca. Además, al estar en una isla, lo mejor para viajar al norte de Italia es en avión, los cuales al ser regionales cuestan en torno a 15-20€, por lo que viajar no es un problema.

**Alojamiento:** Los aproximadamente 200 estudiantes Erasmus españoles que éramos vivíamos todos en la misma zona, máximo a 10-15 minutos unos de otros. Las calles más comunes son: Via Roma, Via Maqueda y Via Oreto. Los precios comunes de alojamiento eran entre 200€ y 275€ con todos los gastos incluidos. Siempre en pisos de estudiantes, las residencias de estudiantes no son muy recomendables en Palermo.

**Universidad:** Viniendo de la UGR, la Universidad de Palermo (o las italianas en general) flojean en algunos aspectos. Las clases son como en la UGR, pero con muchos menos alumnos (aproximadamente 30 por clase, una única clase). No hay clases de prácticas como tal, siempre son en clase de teoría con el mismo profesor. Las horas normales para una asignatura semanalmente son 5, a diferencia de 4 que suele ser lo normal en la UGR. Los horarios son muy variados, no son cada día de X hora a Y hora, algunos días tienes más horas, otros menos, otros no tienes clase... A nivel de convocatorias tienen muchas, 6 para las asignaturas del primer cuatrimestre y 3 para las asignaturas del segundo (realmente también tienen 6 pero ya se te irían al año siguiente). Esto tiene sus cosas buenas evidentemente, pero también sus cosas malas, y es que los estudiantes italianos se dejan muchas asignaturas para las siguientes convocatorias, casi nunca se presentan a todo en la primera convocatoria, por lo que si tienes trabajos en grupo tienes que tener esto muy en cuenta. A nivel de exámenes, la mayoría son un trabajo + examen oral. Que esto no te dé miedo, ya que el italiano es bastante similar al español y se aprende rápido. Sin embargo, los exámenes sí que tienen dos partes malas: La primera, al ser exámenes orales, citan a todos los estudiantes a la misma hora y no sabes cuándo te va a tocar a ti (si es que al final lo haces ese día y no tienes que volver otro día a hacerlo); y la segunda, como ya he mencionado anteriormente que los estudiantes se dejan muchas asignaturas para otras convocatorias, los profesores esto lo saben y, por ello, envían todos los proyectos finales a una semana de la primera convocatoria, por lo que para alguien que se quiere presentar a todo en la primera convocatoria tiene poco tiempo para hacer todo. Realmente, todo lo que he comentado es mi experiencia en la Universidad de Palermo, pero prácticamente todas las universidades de Italia funcionan de la misma forma, así que no debería ser una razón muy de peso para elegir o no Palermo, ya que tampoco va a cambiar mucho en otros destinos.

**Campus:** Las facultades de Palermo se encuentran casi todas en el mismo campus, por lo que es un muy buen sitio para conocer gente y sentirte en un ambiente realmente universitario. Tiene zonas recreativas y bibliotecas, además de parques y puestos de comida. El menú del comedor no lo llegué a probar, pero sí que hay por 3.50€, e incluso por 50 centimos más te lo pueden enviar a tu facultad en caso de que justo la tuya (o una asignatura en concreto) no esté ubicada en el campus.